## 電話03(5332)3971(代表) FAX 03 (5332) 3972 発行人 ・編集人 三木

東京都新宿区北新宿1-8-16

東京土建一般労働組合

## 東京土建一般労働組合 中央執行委員長

中村

隆幸

印刷部数1万1400部

(購読料は組合費のな

2回中央執行委員会に提案しました。(見出しは編集部) を守る運動方向を指し示した「声明」を、4月30日の第 東京土建はコロナ禍から仲間のいのちとくらし、仕事

東京土建のすべての組合員

(年間購読料 千八百円) かに含まれています)

五十円

間のみなさんへあらためて東 明します 京土建の役割と運動方向を表 される大不況の恐れの中、仲 る感染拡大被害、さらに危惧 て、新型コロナウイルスによ 業で働く仲間の労働組合とし と書記局のみなさんへ、建設 いかなくてはなりません。同

http://www.tokyo-doken.or.jp/

まず、ウイルスとの闘いの最 いる現在、私たちは何よりも さん、緊急措置が講じられて がら、人々の住の確保に必死 前線に立つ人々(介護者と全 医療労働者)との連帯をして により病魔の危機に迫られな に奮闘されている仲間のみな 新型コロナのパンデミック

ます。まさに、私たちの「い のち」より、行政の経営化を の医療崩壊と死者増大の実態 ることではありません。独立 でに減床化させようとしてい 化し、病床数を2022年ま 期に都立病院を独立行政法人 行政法人化が招いたイタリア はかろうとすることは許され また小池都知事は、この時

策を要求していきます。彼ら 業分野の労働者や、もっとも 時に、食料へのアクセス維持 を可能にする商業・食品・農 足によって犠牲にすることが を医療システムのリソース不 や病気を抱えた人々への救済 脅威にさらされている高齢者

らなければならないだけでは けるにしても、高齢者、基礎疾 っていることを私たち自身が 患者、貧困にあえぐ人々はよ 自覚しなければなりません。 とによって潜在的な脅威にな り危険にさらされています。 なりません。誰もが打撃を受 すでにある不平等を強化する なく、とりわけもっとも弱い だけだということを忘れては したがって、私たち自身を守 へ々にウイルスを拡散するこ 医療危機は私たちの社会に

からも明らかです。私たち国

(1)

多摩メーデーは三多摩労連H

Pからアクセスできます。

の動画を配信します。中央メ ーデーは全労連HPから、三

ーですが、実行委員会が式典

会等を中止した第9回メーデ

新型コロナ感染の影響で集

配信しています

メーデー動画を

あってはなりません。

協役員を中心に交渉を行な 報を集約し、現場の労働環境 設従事者への感染や、建設資 猶予などを求めました。さら また大手企業交渉では関東地 改善をゼネコン(直接交渉と からコロナに関する現場の情 かつてない状況に及んでいま 期の延長や現場の閉所など、 材の不足などの影響により工 を踏まえて健診結果の提出の もに健診の開催が厳しい状況 東京都に要請してきました。 大手企業交渉)、東京労働局 す。東京土建では多くの仲間 い、現場の労働環境改善とと 建設現場の状況は、働く建

民は、安心してかかれる医療 体制を望んでいます。

安心して休める 継続的補償を このような中、安倍政権は

を10%に増税し、半年余りが の仕事とくらし、そして中小 国民の意思に反し、消費税率 業者の経営を大変、厳しい状 経ちました。増税は、私たち

> 緊急事態宣言は安心して仕事 資」という、ひどいものです。 者などへは、返済を伴う「融 を休むことが出来るよう、継 なりません。 統的な支援・補償がなくては

> > 宣言の対象地 緊急事態

のみの支援策であり、中小業 化が懸念される中でも、1回 が上がり、一人10万円の給付 をかけています。新型コロナ された昨年10~12月期のGD に変えました。しかし、長期 策であり、国民から不満の声 実際には39兆円ほどの経済対 円もかけた「アベノマスク」 が打ち出したのが、466億 ウイルス対策として安倍政権 となり、新型コロナウイルス べ年率マイナス7・1%と、 Pは、前期の7~9月期に比 況に追い込んでいます。 増税 感染拡大が厳しい状況に拍車 府の景気動向指数は<br />
「悪化 **入きく落ち込んでおり、内閣** 108兆円と謳いながら 引き上げ、日本経済を立て直 です。さらに消費税の5% の補償は、即効性と、継続的 す基盤をつくるべきです。 支持層からも消費税減税を支 が1位であり、自民党議員や 調査でも、新型コロナ感染拡 の引き下げは共同通信の世論 や、経済を支える中小業者へ え、経済を支える個人消費を 安倍政権はこうした声に応 持する声が多数出ています。 なしっかりとした補償が必要 費税率の引き下げ」という声 大に対する経済対策では、「消 今こそ、正規・非正規・フ ーランスを問わない労働者

賃金保障と事業支援 現場の声を集めて要請する

場の閉所は全体の8%(4) どに伴う賃金保障や事業所の 康を守り徹底したコロナウイ 月10日の期限延長を東京労働 び交渉を進めていきます。 の実態に関する意見を本部に 現場での状況や、苦しい生活 す。そのためにも仲間からの 事業支援策を求めていきま トで現場が閉所されることな 15時点)であり、労働者の健 支援を要請しました。建設現 業の事業支援と労働者の生活 局に求め、東京都には中小企 に労災保険などの手続きの7 寄せていただき必要な要請及 ルス対策を講じることとセッ

へと押し上げましょう。

くことを決意します。

今こそ私たち労働組合が先

をつくり出し、全社会的課題 が求められます。実際地域別 として最低賃金引き上げを求 をあげて、全国一律最賃の声 を求める議連ができるほど問 最賃は、地方疲弊の一因とし める闘いを推し進め、地域別 と格差拡大を逆転させる闘い を広げ、幅広い労働者の結集 題が表面化しています。総力 最賃制を一刻も早く全国一律 最賃制に転換させていくこと て地方からも悲鳴が上がり、 民党内にも全国一律最賃制 さらに、広がる一方の貧困

社会保障の拡充、公契約条例 とし くすすめていきます。そして、 求めるとともに、消費から経 るため、コロナウイルス対策 済を支えるために、消費税の への減税への運動を大き て即効性をもった対策を 仲間の仕事とくらしを守 立つ時です。東京土建で

## 出さない 人の離職者

ていきます。

式・不動産バブルの崩壊は私 動にも連帯していきます。さ を迎える福島第一原発の課題 従事者を組合に迎え入れ「共 たち建設労働者・職人・中小 に運動する仲間」を増やし、 所で孤立し困窮した未組織の のこととして、平和を守る運 などにも向き合い、自分たち レイや基地の問題、来年10年 込もうとしています。 現場閉 建設業者を危機的状況に追い のくらしを脅かすオスプ せん。横田や沖縄など、 平和でなければ仕事が出 後に、私たち建設従事者 すでに始まっていた株

職者も出さない」という方針 を確立しました。私たちはこ とを表明します。 総結集し、運動をすすめるこ の方針に基づき、仲間の力を 者は団結して「一人の離 てすべての建設従事者・ 2020年第73回大会に たち東京土建一般労働組

中小業者は団結して闘おう!

から監視を強化しよう。

全国の建設労働者・職人・

展など、地域の諸団体や個人 東京土建を強く大きくしてい もに、連帯して運動をす 定と最賃運動の全国的発 のような国が増えている。 覚になるだろう。世界を見 拡大を防ぐべきだという感 見える。この状況が続くと 社会に広がっているように 断が出来なくなっている。 拡大の不安から理性的な判 域を通過するトラック運転 事者の子どもの預かりを拒 事態も起きている。医療従 オ通話を利用したオンライ 呼びかけ、安倍首相はビデ ルデンウイークはスティホ るようにとの主旨で、ゴー めた市立小学校など、感染 手の子どもに自宅待機を求 否した保育園、感染拡大地 ユヴァル・ノア・ハラリさ 感染拡大を抑え込んだ中国 ても監視システムを使って んはNHKのインタビュー 八権など犠牲にしても感染 、帰省を提案している。 制限された。自宅に留ま ■イスラエルの歴史学者 ■感染者への差別意識も ■一方、人権を侵害する ム週間だと小池都知事が の移動は大幅 大され、人々 域が全国に拡

誤った方向へとエスカレー 注意したい。人権の制限が 要だと言明している。 が権力を監視することも必 方通行の監視でなく、国民 より一層、権力者の言動に や軍などの治安機関に与え 必要だが、その権限を警察 トしないように私たちの側 てはいけないと指摘し、一 に答えて、監視システムは ■緊急事態宣言のもと、